

NOMBRE DE LA ALUMNA: YOANA GUADALUPE VELASCO PEREZ

NOMBRE DE LA ESCUELA: UNIVERSIDAD DEL SURESTE

GRADO: 5

CARRERA: PSICOLOGIA

MATERIA: ESTRATEGIAS DE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE



LA IMPORTANCIA DEL JUEGO EDUCATIVO



- PROVOCA BIENESTAR Y LIBERTAD DE EXPRESIÓN**
- FOMENTA HABILIDADES SOCIALES**
- SE ADQUIERE RESPONSABILIDADES Y CAPACIDAD DE JUICIO**
- AUMENTA LA MADUREZ Y LOS PREPARA PARA EL FUTURO**
- DESARROLLA LA IMAGINACIÓN Y LA CREATIVIDAD**

- > cuando los niños juegan en un aula son más fáciles y eso les provoca bienestar. los niños se encuentran en una de las mejores etapas de su vida.
- > el juego si está acompañado de otros alumnos fomenta la interacción entre todos los niños y ayuda a desarrollar las habilidades sociales en juegos y los niños experimentan una gran variedad de expresiones como la rabia o tristeza.
- > en todos los juegos los participantes deben tomar decisiones que varían el resultado del mismo aprenden a pensar antes de actuar y tomar responsabilidades para cuando finalice
- > otra de las ventajas tiene que ver con la madurez cuando los niños juegan desarrollan habilidades como la observación y el análisis el pensamiento crítico y entre muchas cuando crezcan.
- > la imaginación y la creatividad son habilidades que cuando antes que desarrollen mucho mejor



IMPORTANCIA DEL JUEGO EDUCATIVO

EXÁMENES

> se realizarán exámenes en forma de prueba objetiva o preguntas abiertas sobre el tema

ACTIVIDADES SEÑALADAS POR EL PROFESOR

> lecturas de artículos, búsquedas bibliográficas, presentación de caos o supuestos prácticos, presentaciones orales en clase etc.

PREDICTIVA

> cómo se trata de hacer una evaluación de inicio de un grupo a un colectivo que suele dominar prognosis y cuando se especifica una diferenciada para cada alumno lo más correcto es llamarla diagnóstico

INTELECTUAL

> el juego ayuda a desarrollar el intelecto y aprender distintas situaciones para anticiparse los acontecimientos y resolver problemas.

FÍSICO-MOTOR

> al aplicar el juego en educación infantil se aumentará la fuerza física de los niños y el desarrollo muscular además ayuda a la sincronización de movimientos y mejorando la precisión gestual y el lenguaje.